

Pjs Bupati Kediri Heru Dukung Operasi Zebra Semeru 2024 di Polres Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.POSTMEDIA.ID](https://www.kediri.postmedia.id)

Oct 14, 2024 - 10:56



Kediri - Penjabat Sementara (Pjs) Bupati Kediri, Heru Wahono hadir di acara apel gelar pasukan operasi Zebra Semeru 2024 di lapangan Mapolres Kediri, pada Senin (14/10/2024).

Heru Wahono dalam kegiatan tersebut mendukung pelaksanaan Operasi Zebra Semeru 2024, untuk menekan angka tingginya kecelakaan lalu lintas dan sekaligus pengamanan Pilkada serentak pada tahun 2024 ini.

Menurutnya, Pilkada serentak 2024 di Jawa Timur pada tanggal 27 November mendatang. Heru selaku Pjs Bupati Kediri mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama mengambil bagian dalam menciptakan suasana yang aman, damai, dan harmonis.

"Untuk hingga saat ini suasana di Kabupaten Kediri Alhamdulillah aman dan terkendali," terang Heru, saat dikonfirmasi se usai mengikuti upacara apel gelar pasukan operasi Zebra Semeru 2024, di Mapolres Kediri, pada Senin (14/10/2024).

Heru mengatakan, kedepannya, untuk mewujudkan situasi pemilukada secara aman, nyaman dan damai serta jarak Pemerintah Kabupaten Kediri akan selalu berkolaborasi dengan para stakeholder.

Tadi sudah diawali dengan Kapolres yang mengadakan gelar pasukan terkait operasi zebra, di dalamnya juga mampu untuk mengamankan Pilkada, pelantikan Presiden dan wakil Presiden, disusul kemudian pelaksanaan Pilkada serentak kepala daerah, Gubernur, Bupati dan Walikota," kata Heru.

Disampaikan Heru, Polres Kediri menggelar apel gelar pasukan operasi Zebra Semeru 2024 ini para personel gabungan yang terdiri dari TNI, Polri, Dishub, Satpol PP dan Jasa Raharja sudah memaksimalkan kondisi fisik, sarana dan prasarana yang akan digunakan dalam pengamanan Pilkada agar lebih profesional.

"Tentu harus ada kolaborasi dari TNI Polri dan unsur lainnya untuk bersama-sama menjaga Pilkada serentak ini. Apalagi terkait pesta demokrasi masa kampanye, tentu ada pergerakan-pergerakan masa yang akan mengganggu proses kelancaran lalu lintas," ucap Heru.

Mengenai potensi kerusuhan yang sering terjadi dalam suasana pesta demokrasi rakyat khususnya, Heru optimis bahwa di Kabupaten Kediri bakal nyaman dan kondusif.

"Oleh karena itu, dibutuhkan peran kita semua, tidak hanya TNI, Polri, pemerintah daerah, termasuk juga tokoh masyarakat, tokoh agama dan yang paling penting adalah teman-teman media untuk menjaga situasi Provinsi Jawa Timur," ungkap Heru.

Sementara itu, pelaksanaan operasi zebra semeru 2024 dimulai pada tanggal 14 Oktober sampai 27 Oktober 2024 (adv/PKP)